

Böblingen

Kongresshalle

HUNDERTWASSER

...DIE AUSSTELLUNG



VOM 15.07.2007
BIS 16.09.2007

Täglich außer Mo.
11 bis 19 Uhr

Anmeldungen, Führungen und Ausstellungsinfo:
07031 - 661 - 222

Veranstalter: CongressCentrum Böblingen GmbH

Eintrittskarte (Kinder unter 6 Jahren frei)	8,- €
Ermäßigte Karte (Schüler, Stud., Beh. und Rentner)	6,- €
Familienkarte (2 Erwachsene, 2 Kinder bis 16 Jahre)	17,- €
Gruppenkarte (ab 10 Personen - pro Person)	7,- €
Schulklassen (pro Pers. ab 10 Schülern - 2 Begleit. frei)	3,- €

Weitere Informationen:
www.ccb-boeblingen.de



CongressCentrum Böblingen

Raum für Erlebnisse.

Kongresshalle Sporthalle



HUNDERTWASSER

...DIE AUSSTELLUNG

ist eine umfassende Präsentation von Werken Friedensreich Hundertwassers im Congress Centrum Böblingen in der Zeit vom 15. Juli bis 16. September 2007.

„**HUNDERTWASSER ...DIE AUSSTELLUNG**“ präsentiert Werke aus dem Schaffen eines der populärsten Künstler des 20. Jahrhunderts als Maler, Ökologe und Architekt. Hundertwassers richtungsweisende Ideen und Anliegen werden in den gezeigten Exponaten deutlich.

„**HUNDERTWASSER ...DIE AUSSTELLUNG**“ präsentiert Werke aus dem graphischen Oeuvre des Künstlers von 1951 - 1999. Einige Graphiken werden in mehreren Farbvariationen gezeigt. Außerdem wird die Ausstellung durch eine umfangreiche Dokumentation der Projekte und Anliegen Hundertwassers auf den Gebieten der Ökologie und der Architektur bereichert.

Eine Auswahl von Originalpostern, die Hundertwasser für Umweltaktionen und Umweltorganisationen geschaffen hat sowie eine Auswahl aus seinem Briefmarkenoeuvre, runden diese umfassende Ausstellung Hundertwassers ab.

is a comprehensive presentation of Friedensreich Hundertwasser's works in the Congress Centrum Böblingen from 15. July to 16. September 2007.

„**HUNDERTWASSER ...DIE AUSSTELLUNG**“ is presenting works created by one of the most popular artists of the 20th century as a painter, an ecologist and an architect. Hundertwasser's ideas and concerns are clearly demonstrated in this exhibition.

„**HUNDERTWASSER ...DIE AUSSTELLUNG**“ is presenting famous graphic works out of the period from 1951 to 1999. The exhibition is supported by extensive documentation of Hundertwasser's projects and concerns in the fields of ecology and architecture.

A selection of original posters which Hundertwasser created for environmental campaigns and organisations and a selection of his postage stamps are completing this comprehensive Hundertwasser exhibition.

**15.07.2007 -
16.09.2007**

**Täglich: 11 bis 19 Uhr
außer Montag**

**07.15.2007 -
09.16.2007**

**Daily: 11 am to 7 pm
closed on Monday**